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Nayarit;  
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LIC. PSIC. MARISA SOLANO TRUJILLO, Presidente Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 
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los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 
fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 
promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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ACTA NÚMERO 027 BIS. 
 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

 

  

 

En la ciudad de Santa María del Oro, del Estado de Nayarit; siendo las 16:00 

dieciseises horas del día martes 8 ocho del mes de noviembre del año 2022 dos 

mil veintidós, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 50, fracción I, y  52  de 

la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en el Auditorio del 

Edificio Administrativo, ubicado en la colonia “Los Pinitos” de esta ciudad; los 

ciudadanos Sindico y Regidores del Honorable XLII Ayuntamiento, con la finalidad de 

celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo bajo el siguiente;  

 

 

I. Pase de lista y verificación del quórum legal. 

II. Instalación Legal de la Sesión. 

III. Honores a la Bandera 

IV. Entrega del Primer Informe de Gobierno Municipal. 

V. Mensaje de la Presidenta Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo. 

VI.  Invitación a la Diputada Alba Cristal Espinoza Peña, Presidenta de la Comisión 

de Gobierno Legislativo del Congreso para que dirija un mensaje.  

VII. Invitación a la Magistrada Rocío Esther González García, Presidenta del Poder 

Judicial para que dirija un mensaje.  

VIII. Invitación al Doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, Gobernador Constitucional 

del Estado de Nayarit para que dirija un mensaje.  

IX. Clausura de la Sesión.  

 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

PUNTO I. En cumplimiento al punto I del Orden del Día, se informa que una vez 

realizado el pase de lista de los integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo 

Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit, se declara verificada la existencia de 

quórum legal, al asistir la totalidad de sus integrantes, con ausencia justificada por 

motivos de salud del Regidor Juan Carlos González Inda, siendo válidos los 

acuerdos que en ella se tomen, por lo que se tiene por desahogado el presente punto 

del Orden del Día. 
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PUNTO II. En atención al punto II del Orden del Día, comprobada la asistencia de 11 

once integrantes del Honorable XLII Cuadragésimo Segundo Ayuntamiento de Santa 

María del Oro, Nayarit y existiendo quórum legal, se declara legalmente instalada la 

presente sesión a las 16:33 dieciséis horas con treinta y tres minutos del día 

martes 08 ocho del mes de noviembre del año 2022 dos mil veintidós. 

Dando continuidad con el desarrollo de la Sesión, la Secretario del Ayuntamiento, Lic. 

Marbella Garcia Delgado, solicitó a los integrantes de la Comisión de recepción por 

parte de los Regidores Humberto Jovanny Lucero Valencia y Ma. Concepción 

Ulloa Pérez, que acompañaran a la Presidenta Municipal Lic. Psic. Marisa Solano 

Trujillo, para dar la bienvenida a los Poderes del Estado al recinto oficial para ser 

testigos de honor, del cumplimiento de entrega de Primer Informe Municipal.  

Una vez instalados en el recinto oficial, la Lic. Marbella Garcia Delgado, procedió a dar 

la bienvenida al Lic. Alejandro Talavera Tovar, en representación del Dr. Miguel 

Ángel Navarro Quintero, Gobernador Constitucional del Estado de Nayarit, de igual 

manera al Magistrado Edgar Román Salazar Carrillo, en representación de la Dra. 

Roció Esther González Garcia, Magistrada Presidenta del Tribunal Superior de Justicia 

del Estado de Nayarit y del Consejo de la Judicatura; así también al Diputado Rodrigo 

Polanco Sojo, en representación de la Diputada Alba Cristal Espinoza Peña, 

Presidenta de la Comisión de Gobierno del H. Congreso del Estado de Nayarit; de 

igual manera al Coronel del Estado Mayor, Juan José Moreno Urzúa, Titular del 43º 

Batallón de Infantería de la 13º Zona Militar y por último, se dio la bienvenida al 

Inspector General de Guardia Nacional del Estado de Nayarit, Felipe de Jesús Juárez 

Patiño.  

Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo la Licenciada Marbella 

Garcia Delgado, Secretario del Ayuntamiento, dio lectura al orden del día propuesto; 

y procedió a poner la consideración del Honorable Cabildo los siguientes puntos:  

 

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación 

económica el punto número IV referente a la Entrega del Primer Informe de 

Gobierno Municipal; resultando la siguiente votación por la afirmativa 11 once 

votos, por la negativa 0 cero votos y abstenciones 0 cero. Por lo anterior, informó 

a la Presidenta Municipal que se aprueba por mayoría de los integrantes de Cabildo.  

 

PUNTO III. Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, el maestro 

de ceremonias, indicó la realización de los Honores a la Bandera. 
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PUNTO IV. Dando continuidad al desarrollo del Punto IV referente a la Entrega del 

Primer Informe de Gobierno Municipal, se solicitó a la Presidenta Municipal, Lic. 

Psic. Marisa Solano Trujillo que llevara a cabo la entrega del documento que 

contiene el informe del estado que guarda la administración pública municipal en todos 

sus aspectos y de las labores realizadas durante el primer año de gobierno.   

 

SE ANEXA DOCUMENTO DIGITALIZADO 

 

Terminada la entrega del documento, la Lic. Marbella Garcia Delgado, Secretario del 

Ayuntamiento, solicitó a la Presidenta Municipal, proceder a dar el mensaje a los 

ciudadanos del municipio de Santa María del Oro, Nayarit; SE ANEXA DISCURSO. 

 

Me da mucho gusto verlos a todos ustedes hoy reunidos en este lugar donde presento 

mi primer informe de gobierno municipal. 

  

Quiero agradecer la presencia de toda mi familia, gracias a ustedes tengo la fortaleza de 

trabajar y cumplir con mi responsabilidad, sobre todo gracias a mis hijas Hodet y Galilea, 

las amo profundamente. 

  

Agradezco a mis compañeros, integrantes del ayuntamiento a Bernardo, Mónica, Doris, 

Concepción, Fabiana, Jovanny, Alex, Ángel, Johana, Erika y Juan Carlos, compañeros 

gracias por cumplirle a la gente. 

  

Es un honor contar con la presencia del (Agradezco la presencia del Lic. Alejandro 

Talvera Tovar en representación del Doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, Gobernador 

Constitucional del Estado de Nayarit, al cual le debo mucho por todo el apoyo que nos 

brinda, exprésele al gobernador que Santa María del Oro es su casa, aquí lo queremos 

de corazón, este bello municipio ocupa de su mano para dar mejores resultados. 

  

Agradezco la presencia del diputado Rodrigo Polanco Sojo en representación de la 

Diputada Alba Cristal Espinoza Peña, Presidenta de la Comisión de Gobierno, del 

Honorable Congreso del Estado de Nayarit, bienvenido amigo diputado. 

  

Agradezco la presencia del Magistrado Edgar Román Salazar Carrillo, en representación 

de la Doctora Rocío Esther González García, Magistrada Presidenta del Tribunal 

Superior de Justicia del Estado de Nayarit y del Consejo de la Judicatura.  
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Agradezco la presencia del Coronel del Estado Mayor Juan José Moreno Urzua, titular 

del cuarenta y tres batallón de Infantería, de la Treceava Zona Militar, gracias por su 

apoyo para la seguridad de este municipio. 

 

Agradezco la Presencia del Diputado Federal Jorge Fugio Ortiz, muchas gracias amigo.  

 

Agradezco la presencia de mis amigos Presidentes Municipales Romina Chan Aguilar, 

Presidenta Municipal de Compostela, agradezco que estés aquí amiga; del gran amigo 

Heriberto Castañeda, Presidente Municipal de Xalisco; de mi amiga Mirtha Villalvazo, 

Presidenta Municipal de Bahía de Banderas; del Presidente amigo Vicente Rangel, 

Presidente Municipal de Huajicori; del Regidor Tonatiuh García en representación del 

Presidente Municipal de San Blas. 

 

Agradezco también a Abel Gómez Gutiérrez, representante de la Rectora de la UAN, 

Norma Galván. 

 

Agradezco profundamente también a Felipe de Jesús Juárez Patiño, Inspector General 

de la Guardia Nacional en el Estado de Nayarit, muchas gracias.  

 

Agradezco también a Magdalena Ibarra, representante del Presidente Municipal de Jala.  

 

Agradezco profundamente a todos los funcionarios que integran mi gabinete, los 

directores, jefes de departamento, coordinadores, cuerpo de seguridad pública, 

trabajadores de base y confianza; y personal de los organismos descentralizados; y muy 

especialmente a mi hija Hodet Ruiz Solano presidenta de sistema DIF municipal, muchas 

gracias, mi reconocimiento por todo su empeño para estar a la altura de este bello 

municipio, ya que sin ustedes esto no fuera posible. 

 

Agradezco sumamente a las autoridades auxiliares, jueces, comités de acción 

ciudadana y comisariados ejidales, muchas, muchas gracias por su acompañamiento y 

representación en cada una de sus comunidades. 

  

Es importante resaltar que hoy nos acompañan expresidentes municipales, los saludo 

con afecto, gracias por todo su acompañamiento.  

 

Dando cabal cumplimiento a la obligación establecida en el artículo 65, fracción novena 

de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hoy presento ante ustedes el Informe del 

estado que guarda la administración pública municipal y de las labores realizadas 

durante el primer año de gobierno. 
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Desde el primer día que asumimos esta responsabilidad instruí al Instituto Municipal de 

Planeación para que el Plan y el Programa Municipal de Desarrollo consideraran la 

Participación Ciudadana en la toma de decisiones de nuestras políticas públicas, 

tomando en cuenta las necesidades más apremiantes, por lo cual del resultado de la 

planeación trabajamos en cuatro grandes ejes de desarrollo en sintonía con la 

planeación federal y estatal, sobre todo con la Agenda 2030 para el Desarrollo 

Sostenible, la cual es la ruta para erradicar la pobreza, proteger al planeta y asegurar la 

prosperidad para todos sin comprometer los recursos para las futuras generaciones. 

  

Dicho lo anterior mencionare un resumen de los principales logros y actividades 

desarrolladas de este primer año de gobierno municipal. 

  

En materia de Bienestar, con la firme convicción de hacer un buen gobierno incluyente, 

llevamos el gobierno hasta sus hogares, con las Jornadas Ciudadanas más cerca de ti, 

escuchamos y resolvimos necesidades médicas, registro civil, servicio de alumbrado 

público, mantenimiento de plazas públicas, limpia y recolección de basura, desarrollo 

urbano, cloración de agua potable, asesoría jurídica, programa de mejoramiento de 

vivienda, entre otras. 

  

Nuestro compromiso es y será que los ciudadanos deben ser escuchados y debe quedar 

claro que nuestro propósito es servir y ser un gobierno honesto, humilde y humano como 

el de nuestro gobernador. 

  

En este primer año de gobierno municipal hemos invertido poco más de tres millones 

de pesos en apoyos económicos directos para la población más necesitada, los cuales 

se distribuyen principalmente en alimentarios, defunciones, apoyo a instituciones 

educativas, apoyo al deporte, materiales de construcción, y muchos más. 

  

¡Con cada acción y con cada sonrisa, no cabe duda, que pondremos todo nuestro 

empeño en seguir siendo un Gobierno Cercano a su Gente.! 

  

En Salud Pública focalizamos las necesidades más apremiantes de la población, e 

identificamos las carencias en atención medica de la gente, sobre todo en las 

comunidades, la falta de medicamentos, carencia económica para solventar el pago de 

estudios de laboratorio de análisis clínicos, ultrasonido, rayos x, entre otras situaciones, 

por ello nuestro gobierno emprendió diversas acciones mediante la entrega de apoyos 

económicos para solventar estas necesidades.  

 

Así mismo se adquirió un lote de medicamentos del cuadro básico para ser entregados 

en consulta médica, los resultados fueron 1,619 pacientes atendidos mediante consultas 

totalmente gratuitas, y entregando un total de 2,175 unidades de medicamentos. 
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Este gobierno municipal puso en marcha el Centro de Desarrollo Comunitario, en él se 

encuentran principalmente las áreas de salud municipal donde se atienden a la población 

cuando lo requiera, quiero dejar claro, no tenemos un hospital o centro de salud, solo 

queremos coadyuvar con el sector salud en la atención de personas más necesitadas. 

  

Quiero reconocer la valiosa iniciativa del Doctor Miguel Angel Navarro Quintero, 

gobernador del estado por impulsar el modelo IMSS-Bienestar, formidable su labor 

gobernador, muchas gracias. 

  

Agradezco a mis compañeros del ayuntamiento por ser firmes y apoyarme en la decisión 

de adquirir un equipo de ultrasonido con una inversión de trescientos noventa y nueve 

mil quinientos pesos con ello nuestra área de salud municipal se fortalece para brindar 

una atención digna y de vanguardia ya que atenderemos a la población con diagnóstico 

preventivos de muchos padecimientos, en virtud de que el ultrasonido es una forma útil 

de examinar muchos de los órganos internos del cuerpo. 

  

Una de las necesidades apremiantes detectadas del Sector Salud es contar con más 

servicios de ambulancia para satisfacer las emergencias de la población, por ello 

decidimos invertir la cantidad de quinientos mil pesos en la adquisición de un vehículo 

tipo ambulancia. 

  

Quiero que se recuerde a nuestro gobierno como impulsor de la salud pública, y quiero 

decirles que después de este informe todo el gobierno municipal continuaremos con las 

jornadas ciudadanas, para estar cerca de ti. 

  

En Educación, con  esfuerzos y ahorro llevamos a cabo el Programa “Educación de 

Calidad”, que coadyuva con la educación de nuestros niños de primaria mediante la 

dotación de material didáctico que cumple cabalmente con los programas de aprendizaje 

clave para el Desarrollo Integral de los alumnos, con una inversión de quinientos 

veinticinco mil pesos fueron entregadas 1,750 guías didácticas, 180 maletines de 

Recurso Didáctico para Maestros, y el derecho al uso de la Plataforma Digital de la Guía 

de Aprendizaje Virtual tanto para alumnos como para maestros, buscamos así combatir 

el rezago educativo originado por la pandemia. 

  

En Seguridad Publica, garantizar la Seguridad es parte de la profesionalización de los 

elementos de seguridad, por ello como parte de la acreditación de nuevo ingreso o 

permanencia los elementos de la corporación deben obtener el certificado único policial, 

el resultado de las evaluaciones son los siguientes: 35 elementos acreditados y 12 

elementos actualmente en procesos de evaluación, de un total de 47 elementos activos. 

  

Quiero decirles que en este gobierno municipal tomamos la decisión de construir el 

juzgado cívico y su equipamiento con una inversión de un millón seiscientos noventa 
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y dos mil pesos, cumpliendo así con el mandato establecido por la Ley de cultura y 

justicia cívica para el estado de Nayarit. 

 

Ha sido y seguirá siendo prioridad para este gobierno mantener el orden público, por lo 

cual nos integramos a los trabajos de Mesa de Paz región centro, con la firme intención 

de trabajar de la mano con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del 

Estado de Nayarit a cargo del Penitenciarista Jorge Benito Rodríguez Martínez; El 

cuarenta y tres batallón de Infantería, Treceava zona militar, a cargo del Coronel de 

Estado Mayor Juan José Moreno Urzua; Guardia Nacional con sede en Tepic a cargo 

del Inspector Felipe de Jesús Juárez Patiño; con el Lic. Marco Aurelio Ángeles Muñoz 

de la Secretaria de Seguridad Pública Federal; y el Director de Seguridad Pública 

Municipal, Arturo Valdivia; con el firme objetivo de que los ciudadanos de nuestro 

municipio vivan como se merecen, con seguridad y bienestar para todos. 

  

En Finanzas Publicas, en relación con los Ingresos Recaudados en este Primer Año de 

gobierno, se logró recaudar la cantidad de ciento diecinueve millones ochocientos 

ochenta y un mil pesos logrando un incremento del 4.66 % respecto del año 

anterior. 

  

Es importante resaltar el incremento sustancial de ingresos propios, es decir, se 

recaudaron ocho millones ochocientos cuarenta y siete mil pesos, dando un 

incremento en términos reales del 32.10 %, recursos que corresponden a Impuestos, 

Derechos, Productos y Aprovechamientos establecidos en la Ley de Ingresos Municipal. 

  

Del proceso de rendición de cuentas, en cuanto al cumplimiento de la presentación de 

la Cuenta Pública 2021 y de los Avances de Gestión Financiera a la Auditoria Superior 

del Estado de Nayarit, se cumplió oportunamente y en apego a lo establecido por la Ley 

de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Nayarit; aprovecho para expresar 

un cordial saludo al Contador Público Salvador Cabrera Cornejo decirle que está 

sucediendo lo que usted me dijo en una reunión, siento muy cercano su 

acompañamiento a nuestro gobierno, muchas gracias. 

  

Me siento satisfecha mencionar que hoy por hoy este gobierno municipal no ha requerido 

absolutamente un peso de deuda pública, y decirles que hoy es una realidad el 

saneamiento financiero de este municipio, nuestra Administración Municipal recibió una 

deuda a largo plazo de dos millones novecientos treinta y siete mil pesos, en este 

primer año de gobierno se logró la disminución de la deuda en un 23.91 %. 

  

Quiero decirles a mis compañeros trabajadores del gobierno municipal, que me 

comprometo públicamente a que el jueves 8 de diciembre, es decir en 30 días, 

recibirán íntegramente su aguinaldo y prestaciones, es un gusto poderles cumplir en 

tiempo y forma, y lo mejor, sin pedir prestado. 
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En Infraestructura avanzamos, durante este primer año de ejerció constitucional 

invertimos con los recursos de los Fondos para la Infraestructura Social Municipal,  

Fortalecimiento Municipal, e Ingresos Propios, un importe de diecinueve millones 

ciento cincuenta y dos mil pesos, en la ejecución de obras de empedrado ahogado, 

líneas de agua potable, alcantarillado y drenaje, alumbrado público, infraestructura 

básica educativa y de salud, mejoramiento de vivienda, bacheo de concreto asfaltico, y 

muchas otras más.     

  

vamos dejando tanto preámbulo y números, los invito a que vean un video 

representativo de todas las actividades que hicimos. 

  

Esto es solo el comienzo de muchos otros beneficios para la población, por ejemplo  

en los próximos días iniciamos con el Programa de Mejoramiento de Vivienda que consta 

de la entrega de Laminas Galvanizadas y de Fibrocemento con costo subsidiado por 

este gobierno municipal, vamos por más para estar cerca de ti. 

  

Por último, les quiero decir, desde lo más profundo de mi corazón que no descansaremos 

hasta cumplir con nuestro objetivo, el bienestar de mi gente, por nuestro Santa María del 

Oro. ¡Gracias! 

 

Una vez terminado el discurso, expuesto por parte de la Presidenta Municipal, Lic.  

Marisa Solano Trujillo, invitó a los presentes a observar la transmisión de un video que 

contiene mucho de trabajo realizado a largo del primer año de su administración 

municipal.  

Continuando con el desarrollo de la sesión, la Lic. Marbella García Delgado, en uso de 

la voz, agradeció la presencia del Lic. Oscar Cedano, Secretario General del SUTSEM 

y posteriormente solicitó al Diputado Rodrigo Polanco Sojo, pasara al estrado a 

dirigir un mensaje por parte del H. Congreso del Estado de Nayarit, quien inició su 

intervención saludando a los presentes y dijo que con el permiso de la Presidenta 

Municipal y las autoridades presentes compartía de parte de la presidenta del 

Congreso, la Diputada Alba Cristal Espinoza Peña, le s envia una disculpa por no poder 

asistir, debido al inicio del desarrollo de la glosa de las comparecencias de los 

servidores públicos que integran el gabinete del Doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, 

y se cruzó con la agenda, pero envía un caluroso abrazo, su afecto y consideración 

para los presentes; agregó que no le resta más que felicitarla y a todo el cuerpo de 

regidores y colaboradores por el informe, por dar a conocer las actividades que ha 

realizado en lo que va de la administración  y felicitarla porque él ha sido testigo de su 

trabajo, como fue el caso de la comunidad de Colonia Moderna, donde estuvo 

haciendo sus jornadas y con todos sus directores y eso es lo que realmente 
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necesitamos los ciudadanos, esa forma de trabajar es la que necesitan todos los 

ciudadanos de Nayarit; dirigiéndose a la Presidenta, dijo que se dio cuenta de cómo 

ella estuvo atendiendo ahí a todas las personas, algunas en particular que se les 

dificulta el acercarse a la cabecera municipal, y se dio cuenta como en ese momento 

encontraban ahí mismo la solución a su problema.  

Además, le sugirió continuar trabajando así junto con su equipo de trabajo, porque aun 

falta mucho por hacer y cambiar para tratar de alcanzar el desarrollo que tanto se ha 

deseado. Dijo que la felicitaba por la disponibilidad que ha mostrado de trabajar y 

beneficiar a las personas, al igual que sus regidores y directores de áreas, destacando 

el trabajo del Licenciado Pablo Alberto, la Arquitecta Ingrid Arcadia Fregoso y la 

directora de Deportes.  

Dijo que agradecía también la presencia y el respaldo de los expresidentes 

municipales, presidentes municipales de otros municipios y diputados federales, 

porque los ciudadanos eso precisamente necesitan, el trabajo en equipo, terminando 

de esta manera su participación. 

Una vez terminado el discurso por parte del Diputado, retomó la palabra la Lic. Marbella 

Garcia Delgado, Secretario del Ayuntamiento, para solicitar al Licenciado Alejandro 

Talavera Tovar pasara al estrado a dirigir el mensaje por parte del Poder Ejecutivo a 

los ciudadanos del municipio de Santa María del Oro, mismo que comenzó su discurso 

dirigiendo un cordial saludo a los presentes, y dijo de parte del gobernador ofrecía una 

disculpa, porque debido a razones de su agenda no pudo estar presente para 

saludarlos, pero atendiendo los mandatos constitucionales y normativos que consagra 

la Carta Fundamental y la propia Constitución del Estado de Nayarit, se encuentra en 

un escenario profundamente histórico, ya que hablar de Santa María del Oro es 

referirse indudablemente a un  personaje propulsor de la creación de Nayarit como 

estado, refiriéndose al constituyente de Querétaro, Don Esteban Baca Calderón.  

Refirió que escuchó con mucha atención el primer informe municipal y le pidió a la 

Presidenta Municipal, la Lic. Marisa Solano Trujillo que tuviera la seguridad de que 

llevaría al ciudadano gobernador su mensaje puntual del estado que guardan las 

finanzas del municipio, agradeciendo las distinciones de las que ha sido objeto, por la 

dicción y el contenido del informe que ha escuchado con atención y respeto, haciendo 

votos por los  eventos similares a este que puedan conocer más logros y más obras 

en los subsecuentes informes, serán los órganos de gobierno los que analizarán en 

comisión de glosa este primer informe que se rinde a pueblo de Santa María del Oro, 

considerando que el presupuesto otorgado para el municipio ha sido implementado en 

los rubros que la ley marca para este propósito.  
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Añadió que la sociedad santamaritense se lo agradece y por ello se encuentra feliz por 

su buena administración, porque le daba un enorme gusto saber que el ayuntamiento 

que ella preside se encuentra unido al trabajo social, estando permanentemente con 

su pueblo y atendiendo las necesidades que tiene. Debiendo entender que las 

diferencias ideológicas no serán un obstáculo para cumplir cabalmente con la ley y los 

ordenamientos que mandatan la función municipal, sino al contrario, los diferendos 

serán motivo de poder corregir y mejorar el trabajo para el pueblo que los eligió, 

terminando así su intervención. 

 

CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

No habiendo otro asunto que tratar la presidenta municipal -Marisa Solano Trujillo, 

procedió a efectuar la clausura de la sesión, siendo las 17:51 diecisiete horas con 

cincuenta y un minutos del día martes ocho de noviembre del año 2022 dos mil 

veintidós. 
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Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del 

Honorable XLII Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit; la 

Lic. Psic. Marisa Solano Trujillo, Presidenta Municipal, rubrica; el Prof. Bernardo Muro 

Sánchez, Síndico Municipal, rubrica; la C. Johana Inez Cambero Valdivia, Regidora, 

rubrica; el C. Humberto Jovanny Lucero Valencia, Regidor, rubrica; el Ing.  C. Juan 

Carlos Inda Hernández, Regidor, rubrica; el C. Alex Emanuel Holguín Baltierra, Regidor, 

rubrica; la C. Ma. Concepción Ulloa Pérez, Regidora, rubrica; el C. Ángel Manuel 

Contreras Valenzuela, Regidor, rubrica; la C. Doris Getsemaní Ávila Martínez, Regidora, 

rubrica; la C. Mónica Ochoa Solano, Regidora, rubrica; la Lic. Erika Flores Bernal, 

Regidora, rubrica; la C.  Fabiana González Celestino, Regidora, rubrica; Lic. Marbella 

García Delgado, Secretaria del Ayuntamiento, rubrica. 

 

 

La suscrita Lic. Marbella García Delgado, Secretario del Ayuntamiento del H. XLII Ayuntamiento 

Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por el artículo 114, 

fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 08 de noviembre, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 027 bis, 

en la cual fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la 

presente certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, 

Nayarit, a los ocho días del mes de noviembre de dos mil veintidós.    

 

 

 

 

LIC. MARBELLA GARCIA DELGADO. 


